



Hallo Hans Gerhard,  
liebe Freunde der Astrologie,  
liebe Spagyrik-Freunde,

die astrologische Deutung eines Geburtshoroskops kann uns sehr detailliert aufzeigen, wann es wie zu welchen schmerzlichen Erfahrungen oder gar lebensbestimmenden Traumatisierungen gekommen ist. Natürlich spielen dabei fast immer frühere Leben eine Rolle, weil der rote Faden eines Horoskops sich immer durch (sehr) viele Leben zieht. Wir wären sogar überrascht, wie sehr (mit wechselnden Elementen) unsere Horoskope des einen Lebens dem anderen gleichen.

Die sichere Erkenntnis hinsichtlich unverarbeiteter schmerzhafter oder gar gewaltbeteiligter Geschehnisse ist ein erster und ganz wichtiger Schritt zur Heilung. Häufig bleibt es aber bei nur diesem ersten Schritt, weil keine schnell verfügbare, deckungsgleiche und durchschlagende Therapie zur Verfügung steht.

Für die astrologiekundigen Alchemisten gehörten solche (damals mehr oder weniger geheime) Therapien zum täglichen Handwerkszeug, auch wenn sie natürlich nicht "psychologisch" orientiert waren. Wir wissen nicht, ob die Alchemisten im Kreis von Paracelsus schon die algorithmische Programmierbarkeit von spagyrischen Mischungen entdeckt hatten, uns steht sie heute jedenfalls zur Verfügung. Und genau diese Möglichkeit der Programmierung ermöglicht uns, für jede astrologisch verspannte oder auch nur verschattete Konstellation eine eigene Mischung zur Heilung zu entwerfen.

Es versteht sich von selbst, dass man dazu nur in der Lage sein kann, wenn man in beiden Disziplinen, der Astrologie und der Energetischen Spagyrik, schon fundierte Kenntnisse besitzt und dann die Grundsätze einer Synthese gelehrt bekommt. Obwohl ich seit über 30 Jahren Astrologie betreibe und seit über 15 Jahren die Spagyrik therapeutisch einsetze, habe ich rund 6 Jahre gebraucht, um bei der Entwicklung von spagyrischen Traumarezepturen auf Basis astrologischer Traumakonstellationen zu einem verlässlichen und wirkungsvollen System zu gelangen. Und genau dieses wertvolle Know-how biete ich in einem Spezialseminar an.

Leider fruchtet (nach meiner Einschätzung) das nur im Rahmen eines Seminars vor Ort, weil es mit einem gezielten workshophaften, intensiven Training in einer kleinen hochkonzentrierten und -motivierten Gruppe einhergehen muss.

Wer Interesse am Weg zur Erlangung der Meisterschaft hat, [hier finden sich Informationen und die Buchungsmöglichkeit des 1. Seminars.](#)

Selbstverständlich kann man diesen Meisterkurs auch mit einer (ernsthaften) Prüfung mit freier Terminwahl abschließen und seine Kompetenz damit gegenüber Dritten darlegen.

Wir wünschen Euch eine gute Woche,  
herzlichst,  
HP Hans Gerhard Wicklein  
& Team

[Austragen](#) | [Verwalte dein Abonnement](#)

Impressum: HP Hans Gerhard Wicklein | A – 9201 Krumpendorf am Wörthersee | Kaiserallee 8  
Tel. 0043 (0)4229 – 20526 | Mobil 0043 (0)664 – 5225922